

24 déc 2004 -01:00

Réaction du Ministre De Gucht sur la libération des deux journalistes français

Réaction du Ministre De Gucht sur la libération des deux journalistes français

Réaction du Ministre De Gucht sur la libération des deux journalistes français

Bruxelles, le 23/12/2004 Le Ministre des Affaires étrangères, M. Karel De Gucht se réjouit de la libération des deux journalistes français, Christian Chesnot et Georges Malbrunot, qui durant quatre mois ont été détenus otages. « La tactique de prise d'otages et d'assassinat d'étrangers en Irak se poursuit hélas. Ceci empêche la nécessaire reconstruction du pays. Espérons qu'avec la libération des deux journalistes français d'autres dossiers de même nature pourront être menés à bonne fin. » selon le Ministre De Gucht.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)